



www.mg.co.id

Juventus Harus Perbaiki Performa

FREIBURG (IM) - Juventus berhasil mendepak SC Freiburg untuk melaju ke perempatfinal Liga Europa. Dalam laga di Europa-Park Stadium, Jumat (17/3) dinihari WIB, Juve menang 2-0 lewat Dusan Vlahovic dan Federico Chiesa. Si Nyonya Tua melaju ke babak delapan besar dengan keunggulan agregat 3-0.

Juventus kalah penguasaan bola tapi lebih agresif dengan 15 attempts, delapan on goal berbanding empat on goal milik tuan rumah. Laga ini harus menjadi pelajaran berharga untuk Juventus. Di saat lawan sudah kalah jumlah pemain akibat kartu merah Manuel Gulde di menit ke-44, tak seharusnya intensitas permainan diturunkan.

Pelatih Massimiliano Allegri un tak senang dengan penampilan Bianconeri. "Sangat penting untuk bisa lolos ke babak selanjutnya, kami bermain baik di babak pertama, namun harus meningkatkan

diri ketika kami unggul dan memiliki jumlah pemain lebih banyak. Kami harus membuat pilihan yang lebih baik saat menguasai bola. Kami menurunkan intensitas dan tingkat konsentrasi kami, membuat hidup kami sendiri menjadi sulit. Apakah mereka bermain dengan 10 pemain atau 11 pemain, itu tidak akan mengubah apa pun," ujar Allegri kepada Sky Sport.

Walau demikian ada kabar baik bahwa Vlahovic dan Chiesa masing-masing mengakhiri paceklik gol. Terlebih Vlahovic sempat dapat ujian karena peluang sebelumnya dianulir oleh VAR akibat offside.

"Saya senang dengan aspek psikologis dari gol tersebut, namun sekali lagi kami harus memperbaiki performa di babak kedua. Kami tidak boleh membuat kesalahan seperti itu dalam membuat pilihan dan mengumpam. Itu tidak cukup baik," kata Allegri. ● vdp



DUSAN VLAHOVIC
Pemain Juventus

Liverpool Butuh Perombakan

LIVERPOOL (IM) - Liverpool tengah melempem musim ini. Setelah hampir meraih quadruple musim lalu, Liverpool ini sedang anjlok. Mereka dipastikan nir-gelar karena disingkirkan Real Madrid di Babak 16 Besar Liga Champions pekan ini.

Bek Liverpool Virgil van Dijk menilai timnya butuh dirombak total setelah menjalani musim yang buruk. Menurunnya performa para pemain jadi alasan mengapa Liverpool tertatih-tatih serta sulit tampil konsisten.

Oleh karenanya, hal ini tidak bisa terulang lagi musim depan dan jalan terbaik adalah menyegarkan skuad yang dinilai sudah "uzur". Liverpool bakal ditinggal sejumlah pemain yang habis kontrak seperti Roberto Firmino, Naby Keita, Alex Oxlade-Chamberlain dan James Milner. Ini belum termasuk beberapa pemain yang bisa saja dijual musim panas nanti.

Liverpool memang terus dikaitkan dengan gelandang Borussia Dortmund Jude Bellingham yang jadi target utama mereka. Lalu ada juga Matheus Nunes (Wolverhampton), Joao Palhinha (Fulham), dan Josko Gvardiol (RB Leipzig)

Mereka wajib digacet agar Liverpool bisa bangkit dan bersaing lagi dalam perebutan gelar juara musim depan. Meski demikian, The Reds kudu finis empat besar agar lebih mudah menarik pemain.

"Sudah pasti ada banyak pemain yang pergi dan sudah diumumkan. Jadi, jika kami ingin kembali ke performa seperti lima tahun terakhir, kami butuh pemain berkualitas, terutama menggantikan mereka yang pergi. Semua sudah tahu itu akan sangat sulit dilakukan. Tidak mudah mencari pemain yang tepat, tapi klub harus melakukan tugas mereka ini dengan baik," ujar Van Dijk di The Athletic. ● vdp



VIRGIL VAN DIJK
Pemain Liverpool



Marcus Rashford (kanan) disambut ketika rekannya usai mencetak gol ke gawang Real Betis.

MU Melaju ke Perempatfinal Liga Europa

"Tim menciptakan beberapa peluang. Marcus Rashford punya beberapa peluang sebelumnya dan melewatkannya, tapi dia tetap percaya diri dan akhirnya dapat imbalannya," ujar Erik Ten Hag.

SEVILLA (IM) - Manchester United (MU) lolos ke perempatfinal Liga Europa usai menyingkirkan Real Betis. MU memantapkan langkahnya lewat kemenangan 1-0 di kandang Betis. Dengan demikian MU unggul agregat 5-1.

Dalam laga leg kedua babak 16 besar Liga Europa di Estadio Benito Villamarin, Jumat (17/3) dinihari WIB itu, Setan Merah mencetak gol lewat Marcus Rashford pada menit ke-55. Pelatih MU, Erik Ten Hag memberikan pujian bagi anak asuhnya. Kemenangan ini disebutnya sebagai referensi bagi MU yang ingin melanjutkan tren kemajuan musim ini. "Saya pikir semua pemain melakukannya dengan sangat baik. Saya senang, kami

menyukai tantangan. Ini (Real Betis) adalah tim yang bagus, kami telah melihatnya melawan Real Madrid dan Barcelona. Kami mengalahkan mereka dua, jadi saya pikir kami tampil sangat baik," kata Ten Hag dikutip dari BBC.

Meskipun puas, Ten Hag mengaku sedikit menyayangkan MU tak mampu unggul di babak pertama. Padahal ia merasa timnya punya peluang besar untuk unggul di babak pertama.

Di babak pertama MU memang tidak mendapatkan banyak peluang. Namun mereka mampu bertahan dengan baik dari serangan Real Betis yang mengincar defisit tiga gol di kandang.

"Saya pikir kami bisa saja

memimpin tetapi beberapa momen dalam pertahanan dan transisi pertahanan mereka bisa dipatahkan. Kami harus menghindari itu untuk lebih mengontrol bola, dan menggunakan beban berlebih di lini tengah," ujar Ten Hag. Sementara bagi Marcus Rashford, ia kini menempati posisi keenam di daftar top skor MU di kompetisi Eropa dengan 25 gol. Dia menggosur Ronaldo yang bikin 24 gol di kompetisi Eropa selama berseragam MU.

Ten Hag memuji Rashford setelah sempat menyia-nyaikan peluang bagus. "Tim menciptakan beberapa peluang. Rashford punya beberapa peluang sebelumnya dan dia melewatkannya, tapi dia tetap percaya, dia terus mencoba, dan akhirnya dapat imbalannya. Semua striker bagus tahu bahwa Anda tidak akan dapat gol dari setiap peluang tapi di level ini, Anda tidak akan menciptakan lima atau enam peluang dalam satu pertandingan jadi satu dari dua harus

masuk," ujar Ten Hag. Rashford kini sudah mencetak 19 gol dalam 24 pertandingan usai Piala Dunia 2022. Pemain berusia 25 tahun itu total sudah mengemas 30 gol musim ini. "Performanya menunjukkan sesuatu soal performa tim. Itu menunjukkan sesuatu tentangnya. Kalau dia tetap fokus, dan memastikan punya energi, cara, dan cara dia harus main dalam sistem dan gaya itu, dia akan sampai ke posisi mencetak gol dan kemudian ini soal dirinya, dia punya kemampuan untuk menuntaskan (peluang)," tandas Ten Hag.

Dikutip dari Squawka, Rashford resmi menggorekan rekor spesial sebagai pemain termuda yang mengoleksi 23 gol di kompetisi besar Eropa untuk Manchester United. Dia juga menjadi pemain termuda Inggris yang mencetak 25 gol pada turnamen utama Eropa.

"Kami sudah melewati tantangan berat dan kini melihat ke depan. Kami sudah menampilkannya apa yang kami

miliki. Masih ada banyak laga di depan, maka pantang untuk berpuas diri. Trofi adalah tujuan kami semua," kata Rashford di situs klub.

Casemiro tampil sangat bagus di laga itu. Casemiro membuat Setan Merah bakal sangat merindukannya karena akan absen pada empat laga domestik ke depan, karena hukuman kartu

Di laga melawan Betis, pemain asal Brasil sangat dominan di lini tengah United. Bahkan, tidak berlebihan jika menobatkan Casemiro sebagai salah satu penampil terbaik.

Dengan hasil ini, delapan tim yang lolos ke perempatfinal adalah Union Saint-Gilloise (Belgia), Manchester United (Inggris), Bayer Leverkusen (Jerman), Juventus (Italia), AS Roma (Italia), Feyenoord (Belanda), Sevilla (Spanyol) dan Sporting CP (Portugal).

Pertandingan leg pertama perempatfinal akan dimainkan 13 April dan leg kedua pada 20 April. ● vit

Sporting CP Gagalkan Misi Arsenal

LONDON (IM) - Sporting CP membuat Arsenal menerima pukulan telak di ajang Liga Europa 2022/2023. Bertanding di Emirates Stadium, Jumat (17/3) dinihari WIB pada leg kedua babak 16 besar, kedua tim bermain imbang 1-1.

Sporting CP tertinggal lebih dulu di menit ke-19 lewat gol Granit Xhaka. Tim tamu baru bisa membalaskan ketertinggalan pada menit ke-62 lewat Pedro Goncalves (Pote). Dengan kondisi ini, laga pun dilanjutkan dengan babak tambahan, karena di leg pertama skor berakhir 2-2.

Sporting CP kehilangan Manuel Ugarte di babak tambahan akibat kartu kuning kedua. Tidak ada gol tercipta di babak tambahan, sehingga pemenang harus dituntaskan lewat adu penalti.

Dewi fortuna belum mau berpihak ke tuan rumah, ketika tembakan Gabriel Martinelli gagal jadi

gol. Sporting lolos setelah semua eksekutornya sukses menjaringkan gol dan menang 5-3.

Manajer Mikel Arteta mengakui The Gunners tampil buruk. Kekalahan ini memukul mental para pemainnya, mengingat mereka berstatus favorit di laga ini dan punya misi besar seiring dengan per form a mereka di Premier League.

"Ini tentu pukulan telak untuk kami. Ada beberapa momen di mana kami tidak dalam performa terbaik di 75 menit pertama. Kami banyak kehilangan bola dan tidak mampu mengontrol permainan. Ada juga beberapa kesempatan menang di babak perpanjangan waktu. Penalti memang menguntungkan," ujar Arteta kepada BT Sport.

Khusus bagi winger Sporting CP, Pedro Goncalves, ia mencetak gol spektakuler di laga ini. Pote membungkam publik Emirates Stadium lewat gol dari jarak 42 meter. ● vit



PEDRO GONCALVES
Pemain Sporting CP

AS Roma Punya Asa Raih Trofi

ROMA (IM) - AS Roma lolos ke perempatfinal Liga Europa setelah menyingkirkan Real Sociedad. Hasil 0-0 pada leg kedua 16 besar di Reale Arena, Jumat (17/3) dinihari WIB, sudah cukup untuk meloloskan I Lupi. Pasalnya Roma punya bekal kemenangan 2-0 dari leg pertama.

Pelatih Roma Jose Mourinho mengapresiasi daya juang Paulo Dybala dan kawan-kawan yang sanggup membatasi kesempatan tim peringkat empat Liga Spanyol dan membuat mereka buntu.

"Para pemain yang bekerja keras. Saya cuma berkontribusi sedikit, tapi inilah tim. Kami kembali ke Roma dengan kelelahan, tapi bangga dengan pencapaian ini. Keberanian dan pengorbanan ini, Belotti yang menjalani operasi tangan beberapa hari lalu, Pellegrini dengan 30 jahitan di kepalanya, ini membuktikan segalanya. Kami bukan tim terbaik di dunia, tapi kami sekumpulan pemain yang solid," kata Mourinho dikutip Football Italia.

Kelolosan ini mem-

berikan Roma harapan untuk menutup musim dengan trofi, mengingat peluang di Serie A sudah sangat tipis jika tak bisa dikatakan mustahil. Pengalaman menjuarai UEFA Conference League musim lalu jadi modal bagi tim Ibu Kota itu. "Kami sudah menyingkirkan dua lawan berkualitas top, RB Salzburg dan Real Sociedad. Sekarang kami di perempatfinal dengan banyak tim berkualitas, kita akan lihat nanti," kata Mourinho. ● vit



PAULO DYBALA
Pemain AS Roma

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com